

Rencontre d'éveil à la foi du 25 juin 2017

12ème dimanche du temps ordinaire de l'année A



Accueil et chant d'entrée : « Plic et ploc ! »

Pour faire les gestes du chant, vous pouvez vous rendre sur la chaîne Youtube « Sœurs Bleues » :

<https://www.youtube.com/watch?v=8awksB4TMpA>

Alléluia !

Lecture : Evangile selon saint Matthieu 10,26-33

« Ce que je vous dis dans les ténèbres, dites-le en pleine lumière ; ce que vous entendez au creux de l'oreille, proclamez-le sur les toits. Quiconque se déclarera pour moi devant les hommes, moi aussi je me déclarerai pour lui devant mon Père qui est aux cieux. »

Commentaire (pour les parents) :

Jésus a envoyé ses disciples en mission et il leur dit de ne pas avoir peur. Car Jésus nous parle vrai : annoncer l'évangile comporte parfois des risques. Jésus nous encourage et nous assure qu'il y a pire que la mort du corps : être séparé de lui pour toujours. Jésus nous donne l'espérance : il répète que la mort de notre corps n'est pas la fin de notre vie. Jésus nous donne une assurance : si nous restons unis à lui, nous ressusciterons avec lui et pour toujours !

Nous chrétiens, aujourd'hui, comme les disciples, nous sommes envoyés en mission pour rendre compte aux autres de cette espérance de l'amour de Dieu et de la résurrection. Les chrétiens sont des témoins pour que le plus grand nombre reconnaisse le Christ et que tous aient la joie d'être unis à lui.

« Frères et sœurs, n'ayez pas peur d'accueillir le Christ et d'accepter son pouvoir ! N'ayez pas peur ! Ouvrez, ouvrez toutes grandes les portes au Christ ! » Jean-Paul II (1978)

Vidéo pour les enfants : « Est-ce que moi, je peux être témoin de Jésus ? » (Théobule)

<http://www.theobule.org/video/est-ce-que-moi-je-peux-etre-temoin-de-jesus/198>

Commentaire (pour les enfants) :

Si on trouve un trésor, ce qui nous rend heureux, c'est de le partager et pas de le garder pour soi.

Le vrai trésor qu'on reçoit, nous les chrétiens, c'est Jésus ! On reçoit Jésus quand quelqu'un nous en parle (à l'éveil à la foi, à la maison), quand on lit la Bible, on le reçoit aussi le jour de notre baptême, quand on communie à la messe. On peut aussi faire grandir ce trésor en priant Jésus.

Partager ce trésor « Jésus » qui est dans notre cœur, c'est être témoin de Jésus, c'est entraîner nos copains à la suite de Jésus pour qu'eux aussi puissent découvrir l'Amour de Dieu. Partage ce trésor nous rend heureux.

Activité :

Réaliser une frise d'enfants à coller autour de la silhouette de Jésus pour illustrer que les enfants sont eux aussi témoins de Jésus dans le monde.

Prière :

Donne-moi, Jésus, de te suivre sans hésiter,
D'être chrétien sans rougir, même si à certains moments c'est difficile!

Merci Jésus !

Sois témoin de Jésus !

